

GM-WIN Berkomitmen Lanjutkan Program Kesehatan Gratis Pemerintah

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JOURNALIST.ID](https://bitung.journalist.id)

Sep 29, 2024 - 21:38



Gerdli M. E. Mantiri, S.E.
Calon Wali Kota Bitung

Erwin P. A. Wurangian
Calon Wakil Wali Kota

Pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Gerdli Mantiri Erwin Wurangian (GM-Win)

BITUNG - Program Kesehatan gratis Pemerintah menjadi atensi Pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung nomor urut 1, Gerdli Mantiri - Erwin Wurangian (GM-WIN)

Program layanan JKN -KIS gratis yang digentorkan Pemerintah kota Bitung di

bawah Pimpinan Maurits Mantiri ini sangat membantu warga kota Bitung baik di dalam maupun di luar daerah.

Hal inipun jadi Prioritas pasangan Muda Visioner ini. Dan GM-WIN memastikan warga kota Bitung tak perlu kwatir, Bahwa Program layanan Kesehatan gratis ini bakal akan terus dilanjutkan bila nantinya diberikan kepercayaan masyarakat untuk menjalankan Pemerintahan mendatang.

Geraldi menegaskan, tak bakal mengutak-atik program kerakyatan itu. Karena Menurutnya, layanan kesehatan gratis adalah suatu kebutuhan primer. Terutama masyarakat yang kurang mampu.

"Tidak perlu utak-atik program yang sudah baik. Terutama soal layanan kesehatan gratis. GM-WIN berkomitmen akan melanjutkan program tersebut," tegas Geraldi, Minggu (29/9/2024).

Geraldi juga menyatakan, kesehatan masyarakat memiliki peran penting dalam upaya peningkatan kualitas sumber daya manusia, penanggulangan kemiskinan dan pembangunan ekonomi.

"Kalau perlu dari 57.000 warga Bitung yang ditanggung pemerintah kita tambah. Karena kesehatan masyarakat salah satu tolak ukur Indeks Pembangunan Manusia selain pendidikan dan pendapatan," ucapnya.

Senada disampaikan calon Wakil Walikota Bitung, Erwin Wurangian. Politisi Golkar ini menjelaskan, program kesehatan gratis sudah pasti dilanjutkan.

Program utama yang perlu digenjot, menurut Erwin adalah pendidikan dan penguatan ekonomi masyarakat secara merata.

"Tentunya kami sudah ada formula soal pendidikan dan penguatan ekonomi masyarakat kota Bitung ke depan,"ungkapnya. (***)